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Congrès des Maires 

Mot d’accueil 

 

Chers amis, 

Je vous souhaite, au nom de l’ensemble des élus de la ville et la 

communauté de communes, à tous, la bienvenue à Sablé ! 

Je veux vous dire ma joie d’organiser notre congrès presque 20 ans 

après que notre ville l’ait accueilli ; la dernière fois c’était en 1999. 

Un honneur et une fierté au moment où notre association fête son 

70è congrès et où, quasiment jour pour jour, je célèbre mes 10 

années de présidence à la tête de notre association. 

Une présidence que j’ai exercée avec humilité et responsabilité. Ces 

dernières année ont été riches en bouleversements, nous aurons 

l’occasion d’y revenir pendant toute cette matinée, mais je crois 

qu’ensemble, nous avons toujours réussi à porter la voix de nos 

communes, la voix de cette république de proximité qui nous est si 

chère. 

Honneur et fierté donc de vous accueillir en tant que maire sur 

ce territoire de la communauté de communes de Sablé.  

Un territoire dynamique : 1er pôle économique de la Sarthe par sa 

vitalité, deuxième par sa taille, le canton de Sablé compte 
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aujourd'hui plus de 12 000 emplois salariés et connaît la plus forte 

progression du nombre d’emplois en Sarthe  depuis 2016 :+2.9 % 

entre 2017 et 2016 (un taux bien supérieur à celui des taux 

régionaux et nationaux) et un bilan sur cinq ans très positif +6.3 

entre 2012 et 2017. 

Un territoire de coopération : ici la coopération intercommunale est 

une réalité ancienne puisque nous fêterons l’année prochaine les 40 

ans du District. Le premier district du département, devenu depuis 

Communauté de communes, qui compte aujourd'hui 17 communes dont 

une mayennaise et autour de 30000 habitants. Depuis le début, les 

élus, avec l’ensemble des acteurs du territoire, coopèrent dans un 

esprit d’efficacité mais  surtout un esprit d’unité : sur tous les 

grands sujets qui engagent l’avenir de la commune et la communauté 

de communes, nous portons une même vision, un même projet. L’unité, 

c’est le premier moteur de l’efficacité sabolienne ! 

Mais aussi un territoire pleinement tournée vers son avenir et qui 

est pleinement conscient des défis qui se présentent à lui : 

démographie médicale, attractivité, mobilité, économie… et qui pour y 

répondre porte des projets structurants  tel que la création d’un pôle 

culturel et d’un complexe cinéma, la revitalisation de son centre et 

notamment la réfection de la place centrale dans le cadre de 

l’opération cœur de ville, le déploiement de la fibre sur l’ensemble du 

territoire, l’aménagement d’un pôle multimodal qui place sablé à 1h12 
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de Paris, 1h de rennes et Nantes, 20 minutes d’Angers et le Mans,… 

l’installation de bornes de recharges pour véhicules électriques, un 

projet de maison de santé pluridisciplinaire… 

Mais parce que les images ont plus force que les mots je vous invite à 

regarder un film de présentation du bassin Sabolien qui vous 

montrera que Sablé est un territoire sur lequel il fait bon vivre 

grandir et s’épanouir ! 

 

Vidéo 

 

Je tiens à remercier les services communication et informatique qui 

ont produit en interne cette vidéo ainsi que les plaquettes de 

présentation du territoire que vous avez trouvé dans vos sacoches 

Dans nos communes vous le savez, aux côtés des élus, les agents de 

nos collectivités sont les chevilles ouvrières du service public. J’ai 

souhaité aujourd’hui mettre en lumière leurs savoirs faires. 

Une vidéo, une plaquette, une salle fleurie par le service parcs et 

jardins, mais aussi tout à l’heure l’intervention Cécile Moline 

responsable de la Mission assistance et Conseil à la ville qui 

accompagnera et restituera nos débats sous forme de pris de notes 

visuelle ou sketchnoting. 
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Je veux remercier tous les agents qui ont œuvré à la préparation de 

ce congrès, logistiques, évènementiel, police municipale, …ils sont 

nombreux et n’ont pas compte leurs heures. 

On peut les applaudir. (suite> déroulé matinée) 


